

## **Geschäftsbericht 2025**

### **Vorsitzender:**

Der Stadtsportverband Büren feierte am 26. April in der Schützenhalle in Weiberg sein 50jähriges Bestehen. Gäste aus Sport und Politik, Vorstände und Sportler der Mitgliedsvereine und viele Bürger aus Weiberg und dem Stadtgebiet Büren konnten wir zum Auftakt der Veranstaltung begrüßen. Tanzdarbietungen und ein Auftritt des Künstlers David Wedegärtner sorgten für ein kurzweiliges Rahmenprogramm. Bei der Sportlerehrung wurden wieder Bürener Sportler und Sportlerinnen für ihre großartigen Leistungen ausgezeichnet. Herbert Peuker wurde für sein sportliches Lebenswerk von Bürgermeister Burkhard Schwuchow mit der goldenen Ehrennadel der Stadt Büren geehrt.

Für die vielen Glückwünsche, Blumen, Präsentkörbe und finanziellen Zuwendungen möchte ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bedanken. Mein Dank gilt besonders auch dem ausrichtenden Verein FC GW Weiberg, der im Anschluss mit uns zusammen sein 100jähriges Jubiläum gefeiert hat.

Der gesamte Vorstand des SSV möchte sich bei allen Vereinen für ihr Engagement im Sinne des Sports und für die gute Zusammenarbeit bedanken. Als finanzielle Unterstützung überweisen wir in den nächsten Tagen den Vereinen pro Mitglied 50 Cent.

Die Fußball - Stadtmeisterschaft der Senioren wurde vom HSV Rot-Weiß Harth ausgetragen. Nach hart umkämpften Spielen vor vielen Zuschauern darf sich der SV Brenken „Fußballstadtmeister 2025“ nennen. Die Fußballstadtmeisterschaften der Junioren wurden in Weine durchgeführt. Vielen Dank an alle ehrenamtlichen Helfer. Im nächsten Jahr finden die Stadtmeisterschaften der Senioren in der Kw 29 in Siddinghausen statt. Für die Junioren suchen wir noch einen Ausrichter. Der Termin wird noch bekanntgegeben. In den anderen Sportarten gab es mangels Interesse keine Meisterschaften.

Die für dieses Jahr geplante Umrüstung der Flutlichtanlagen in Weiberg, Siddinghausen und Steinhausen sind jetzt für das Jahr 2026 terminiert. Auch für die anderen Anlagen in Büren, Ahden und Brenken sind die Förderbescheide bei der Stadt eingegangen. Aktuell werden Angebote ausgewertet, so das im Frühjahr mit der Umrüstung aller 6 Anlagen begonnen werden kann. Bei der Finanzierung dieser Umrüstung beteiligt sich der SSV mit ca. 30000 €. Diese Summe wird aus dem Topf der Landesmittel entnommen, in dem sich aktuell 60730 € befinden. In diesem Jahr wurde der BSV Ahden mit 827,26 € unterstützt, die Türen des Sportheimes waren in die Jahre gekommen.

Die Sportlerehrung für das Jahr 2025 findet am 12 April im Theatersaal der Stadt Büren statt. Ausrichtender Verein ist der SV 21 Büren.

Hiermit möchte ich mich bei allen Sportlern und ehrenamtlichen Helfern für ihr Engagement bedanken. Besonders möchte ich Dank sagen an den Bürgermeister und den Mitarbeitern der Stadt für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr.

### **Sport im Park**

Bereits zum 4. Mal hatten im Jahr 2025 die Bürener Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit in den Sommermonaten mit den Angeboten von Sport im Park in Bewegung zu kommen. Das Erfolgskonzept wurde vom 8. Juli bis 29. August mit insgesamt 4 verschiedenen Angeboten in Büren durchgeführt. Die Bewegungsangebote wurden von qualifizierten Übungsleitungen

der örtlichen Sportvereine durchgeführt. Auch in diesem Jahr wurde der Standort am Schlaun-Pavillon in den Almeauen um das Freibad ergänzt. Hier konnte man dienstags mit einer Runde Aqua-Fitness in Bewegung kommen. Die Angebote waren auch dieses Jahr für alle kostenfrei. Lediglich der Eintritt in das Freibad war selbst zu entrichten. Neben der Aqua-Fitness wurden Fitness und Power mit Hula Hoop, Yoga sowie Ganzkörperfitness mit Tabata und Pilates angeboten.

Diese Angebote wurden sehr gut angenommen und waren gut besucht. Ob eine Fortsetzung auch im Jahr 2026 erfolgen kann, ist leider noch nicht geklärt, da die Finanzierung durch den KSB noch nicht gesichert ist.

## **Herzsportgruppe**

Für die Herzsportgruppe war das Jahr 2025 wieder ein gutes Jahr. Die Gruppe wächst wieder deutlich, sodass dieses wirklich sinnvolle Programm auch in Zukunft weiter durchgeführt werden kann. Aktuell nehmen ca. 40 Personen regelmäßig am Herzsport teil.

## ***Wassergymnastik im Hallenbad Büren***

Mit Musik und Spaß werden Fitness, Ausdauer, Muskelkraft, Beweglichkeit sowie der Kreislauf trainiert. Das bietet die beliebte Wassergymnastik allen Sportlerinnen und Sportlern. Der Stadtsportverband Büren hat insgesamt sieben Kurse dies tollen Bewegungsangebotes für die Bürgerinnen und Bürger geschaffen.

Der erste Kurs startete jetzt wieder direkt nach den Herbstferien am 27.10.2025 im Bürener Hallenbad. Am Dienstag, 28.10. sowie am Mittwoch, 29.10. begannen jeweils drei weitere Kurse. Die Anmeldung für die Kurse erfolgte ganz unproblematisch direkt über die Internetseite des Stadtsportverbandes. Die Kurse waren innerhalb kürzester Zeit ausgebucht. Nach den Weihnachtsferien starten dann die nächsten sieben Kurse. Die Anmeldungen hierfür können bereits jetzt vorgenommen werden.

## ***Sportabzeichen***

2024 wurden 600 Urkunden ausgestellt. Dafür erhielten wir 3.000,00 €, die auf unsere Vereine mit abgenommenen Sportabzeichen und auf die Schulen für Anschaffungen von Sportgeräten verteilt wurden. Zurzeit haben wir bereits 670 Urkunden erstellt, die wir vermutlich noch bis Ende des Jahres auf 700 aufstocken werden. Leider werden unsere Termine zur Abnahme nur schwach besucht. Auf die Schulen ist Verlass.